

Sinnesgarten am 9. September 2004 im Rahmen des Kinder-Ferienprogrammes

Nach wie vor scheint es reizvoll zu sein, die Welt über die fünf Sinne zu erfahren: Der grüne Sinnesgarten im Rahmen des Ferienprogrammes hatte - wie im Jahr zuvor - sehr guten Zulauf. Nicht drängelnd, nicht laut, sondern konzentriert, ruhig und eifrig nahmen die ca. 50 Kinder die 10 Stationen unseres Sinnesgartens wahr.

Zunächst wurde von allen an der ersten Station ein Bild mit Fingerfarben erstellt, das bei der Kerwe an unserem Stand „Grüne Laube“ zu bewundern sein wird. Ob es um taktile Geschicklichkeit an der Wurfpyramide oder um das akustische Unterscheiden beim Hörmemory ging - auch die Kleinsten warteten geduldig, bis sie selbst ihre sinnliche Erfahrung testen konnten. Sie unterschieden geschmacklich Frucht- und Gemüsesorten, erprobten an Suchbildern ihre optischen Fähigkeiten, ertasteten unterschiedliche Naturgegenstände in den Fühlkisten, differenzierten allerlei Düfte und jonglierten eine Kugel über ein Holzlabyrinth.

Für durstige Kinder gab es Getränke, für die Eltern Kaffee und selbstgebackenem Kuchen und am Ende winkten für alle schöne Preise. Ein harmonischer, abgerundeter Nachmittag, an dem auch wir viel Spaß hatten.

